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IL DANNO DEL PECCATO 
Ciò che rovina, paralizza e danna l'uomo è il 
peccato. E il peccato viene dal cuore. O 
togliamo il peccato oppure aggiustiamo solo la 
carrozzeria e la macchina non funziona. 
Andate in tutti i santuari che volete, ma se non 
vi pentite dei peccati tornerete malati come 
prima. 
Cristo è il Salvatore. Poche volte il Vangelo 
parla di miracoli, preferisce la parola segni; i 
miracoli per Cristo sono dei segni e il segno è 
più del miracolo. 
Guarisce anche la carrozzeria che era la 
conseguenza del peccato, ma solo dopo il 
perdono dei peccati. Quell'uomo è rifatto 
nuovo. 
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